

Hoy es un día muy triste para el judo en general y para el Miguelito en particular. Nuestro entrañable compañero de comité Paco Iglesias nos ha dejado.

Cuando supe la noticia, lo primero que pensé fue qué haría y diría él si uno de nosotros se hubiese ido antes, y seguro que él dentro de la fatalidad encontraría un consuelo.

Así que mi consuelo tienen que ser todos los grandes momentos de camaradería, trabajo e ilusión que hemos pasado juntos todos los compañeros del Comité Organizador del Trofeo Miguelito.

Su presencia contagiaba entusiasmo, la palabra “difícil” no existía en su vocabulario. Desde la primera edición estuvo al frente de la sección del concurso de dibujo, haciendo felices a los judokas que recogían sus premios.

Su entusiasmo, afabilidad y sencillez eran las llaves maestras del que fue un judoka orgulloso de su deporte y de sus amigos.

Hoy nos has dejado Paco, pero no nos cabe la menor duda de que en la próxima edición del Miguelito tú seguirás estando en todos nosotros para contagiarnos tu inagotable motivación por el Judo y por el Miguelito.

Hasta siempre amigo mío.

Eduardo Galán Palla.

